

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

(Simulasi Mengajar Sekolah Penggerak)

Nama Sekolah : SD Kusuma Bangsa
Mata Pelajaran : Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti
Pelajaran : 3
Tema : Aku Anak Shalih
Subtema : Hormat Dan Patuh Pada Orang Tua
Kelas/Semester : IV/1
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Peserta didik mampu:

1. Bersikap dan berperilaku jujur, amanah, hormat, patuh, santun kepada Orang tua dan guru dalam kehidupan sehari-hari.
2. Bersikap santun dan menghargai teman-teman dalam kehidupan sehari-hari.
3. Mencontohkan sikap santun dan menghargai sesama sesuai tuntunan dari Nabi Muhammad saw.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">• Pembelajaran dimulai dengan guru mengucapkan salam, berdoa, menanyakan kabar dan mengecek kehadiran peserta didik. Religius• Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik. Apersepsi• Menyampaikan tujuan pembelajaran. Communication	1 Menit
Kegiatan Inti	<p>Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none">• Peserta didik melakukan pengamatan terhadap gambar yang ada pada buku teks.• Peserta didik menceritakan hasil pengamatannya (lisan/tertulis).• Sebelum masuk pada inti pembelajaran guru terlebih dahulu menyampaikan secara singkat makna dan contoh hormat dan patuh kepada orang tua dan mengapa harus hormat dan patuh kepada Orang tua. <p>Mengekplorasi/menalar.</p> <ul style="list-style-type: none">• Peserta didik diminta menceritakan, “Mengapa kita harus hormat dan patuh kepada Orang tua”. (dikerjakan secara berpasangan). Hots <p>Mengasosiasi/mencoba.</p> <ul style="list-style-type: none">• Peserta didik diminta menghafal doa untuk orang tua beserta artinya. Mandiri• Pada kolom kegiatan “Insya Allah, kamu bisa”, peserta didik diminta menceritakan bagaimana sikap hormat dan patuh kepada orang tua.	8 Menit
Penutup	<ul style="list-style-type: none">• Guru melaksanakan penilaian dan refleksi dengan mengajukan pertanyaan atau tanggapan peserta didik dari kegiatan yang telah dilaksanakan sebagai bahan masukan untuk perbaikan langkah selanjutnya;• Tugas, guru meminta peserta didik memperlihatkan kolom “insya Allah aku bisa” dalam buku teks kepada orang tuanya dengan memberikan komentar dan paraf.• Kegiatan ini dapat juga dilakukan dengan menggunakan buku penghubung guru dan orang tua atau komunikasi langsung dengan orang tua untuk mengamati perilaku peserta didik dalam keluarganya.• Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya.• Membaca do’a penutupan majelis taklim (Subhaanaka Allaahumma wabihamdika asyhadu an laa-ilaaha illaa Anta astaghfiruka wa-atuubu ilaik) <p>Artinya : Maha suci Engkau ya Allah, dan dengan memujiMu, aku bersaksi bahwa tiada Illah kecuali Engkau, aku mohon ampun dan bertaubat kepadaMu</p>	1 Menit

C. PENILAIAN

Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung

Penilaian Pengetahuan : -

Penilaian Keterampilan : -

Mengetahui
Kepala SD Kusuma Bangsa

Setiajaya, 4 November 2021
Guru PAI

NURBAETI, S.Pd.I

MARLINA PUTRI, S.Pd.I